

EL VALLÈS de las BUENAS NOTICIAS

en **33** segundos

1 Catalunya ha salido un tanto esquilada en el sorteo de Navidad celebrado en Madrid el pasado día 22 de diciembre. La relación de la cantidad jugada con los premios obtenidos ha sido desproporcional y sólo un tanto por ciento muy pequeño se ha recuperado. La situación se puede también extrapolar a otros sitios, pero en el caso de la comarca del Vallès hay matices que señalar... La diosa fortuna quiso que el número 22343 dejaran unos cuantos millones en la comarca. Nada del otro jueves, dirán algunos, pero cifras significativas remarcarán otros. 1.4000.000 en los tiempos que corren son una bendición y así lo han constatado muchas familias en Granoller

De la mano de la Administración de loterías número 9 de la calle Joan Prim, regentada desde hace cuarenta años por la familia Godia-Fernández, los millones llegaron en una mañana de sábado que despertaba poco a poco a la rutina de cada día. En este caso, la rutina se convirtió en alegría para todas aquellas personas que llevaban ese número en su cartera o tenían, como es el caso de los clientes de la tienda Tot Or de Granollers, alguna de las participaciones que habían hecho. Así de esa manera, llegaron a Granollers... los Reyes Magos por adelantado.



PAÇO MONJA

10 1.400.000 euros cayeron en Granollers el día 22, gracias al número 22343 vendido por la Administración de Loterías número 9.

12 A más necesidad económica, más solidaridad según la gente de Càritas, con El Xiprer al frente.

14 La nueva Tela genera expectación y hace aumentar el número de visitantes.

15 Guía de las propuestas de cara al último día del año. Adiós 2012, bienvenido... 2013.

16 La tercera carretera más peligrosa de Catalunya está en la comarca.

17 Luz verde al Parc del Falgar en Les Franqueses del Vallès.

21 Josep Jerez: "La gent gran pot aportar molt a la societat".

28 Nueva etapa de Els Pastorets de Granollers con Frederic Roda como director.

40 Los hoteleros están molestos con la organización del mundial de fútbol.

Tocados por la diosa fortuna... de la lotería

2 Pese a los problemas que hay actualmente y que afecta cada día a más familias, hay entidades y colectivos que trabajan intensamente para ayudar a los demás. Del trabajo de El Xiprer hemos hablado otras veces, pero nunca está de más. Ahora Els Amics del Xiprer que preside Camil Raich, anuncian que han llegado ya a los 800 socios. Su meta es la de 1.000...

3 La nueva Tela, el Museu de Ciències Naturals de Granollers, presentó sus credenciales hace unos días. Poco tiempo ha pasado desde entonces, pero en este corto breve espacio de tiempo han pasado por el recinto más de 1.100 personas. Un buen dato...

4 Es una cuestión de orden del tráfico rodado que afecta a muchos conductores. Desde hace unos días se ha abierto al tráfico la conocida como carretera de Cardedeu, cortada durante unas semanas debido a los nuevos accesos que se están haciendo en la zona del Hospital.

5 Es uno de los proyectos de los que más se ha hablado por activa y por pasiva... Nos referimos al Parc del Falgar de les Franqueses. Después de mucho

tiempo parado, el proyecto se pone de nuevo en marcha para convertirlo en una gran zona verde.

6 Pese a la delicada situación económica en Mollet del Vallès, la actividad en el hospital se ha incrementado entre un 10% y un 15%. A pesar de la complicada situación económica se han mantenido los niveles en las listas de espera y el ente ha cerrado el 2012 con un presupuesto equilibrado.

7 Seguimos esta semana con la segunda parte de lo que fue aquella gran nevada de 1962... Momentos para recordar con nuevas imágenes de lo que pasó aquellos días en Granollers, Mollet del Vallès, La Roca del Vallès, Llinars... Josep Mas hace el relato de los hechos de aquellos días de la memoria nevada..

8 Deportivamente, el Vallès Oriental albergará el Primer Torneig National Golden Cup que reunirá a 60 equipos de todo el estado.

catalunya

m'agrada [compartir](#)

like [share](#)

Participa com a voluntari "Ambaixador" de Catalunya

"Ambaixadors sobre rodes" necessita camions i bussos voluntaris que ens ajudin a promocionar els atractius i diversitat del nostre país.

Tria el paisatge que mes t'agradi d'interior, natura, platges, cultura. Nosaltres t'ho posem gratuïtament al vehicle I tu el fas rodar!!!

Apunta-t'hi a: magradacompartir.catalunya.com



Agència Catalana de Turisme

Generalitat de Catalunya

Jo soc AMBAIXADOR sobre RODES!!!



*Campanya activa fins exhaurir existències o fins el 30 de desembre del 2012.